

2021-04-22 DE Leserbrief CN.jpg

## Objektivität

Bereits die Überschrift des Artikels suggeriert eine falsche Sicht zur Meinung der Roßdorfer Bevölkerung. Und geteilter Meinung, also halb kontra und halb pro, sind die Roßdorfer schon lange nicht. Angesichts der Klimakrise wissen viele, dass die Windräder und nicht die Fotovoltaikanlagen den größten Teil des Haushaltsstroms in Roßdorf erneuerbar erzeugen. Und dass die zitierten Behauptungen der ehemaligen Windkraftgegner (inaktiv seit 2017) allesamt falsch sind, weiß mancher in Roßdorf auch. Betonfundamente werden heutzutage woanders bereits entfernt. Waldschäden werden durch Klimaveränderungen verursacht, der Rotmilan jagt nicht im Wald, sondern in der Ebene. Die Anlagen sind in Roßdorf nicht zu hören und im Innenraum von Autos wird bei 100 km/h hundert mal mehr Infraschall verursacht als durch Windkraftanlagen. Deshalb zuerst alle Autos verbieten, bevor man dies gegen Windstrom anführt. Und auch von Grundlast spricht die Stromwirtschaft schon lange nicht mehr. So viel Objektivität muss sein!

*Claus Nintzel  
Roßdorf*